

Ercros celebra su torneo de pádel más disputado en un ambiente fantástico



Una veintena de valientes de las oficinas de Ercros de Diagonal y de la fábrica de Vila-seca II participaron este viernes en la segunda edición del torneo de pádel, organizado por el departamento de prevención sanitaria con la inestimable colaboración de Mario García, *pro* del pádel.

La competición, que forma parte del programa Ercros saludable, se celebró en las pistas del Auriel Pàdel Cornellà. La jornada se inició con una primera fase de partidos de 20 minutos *non stop*, en la que ya se empezó a visualizar detalles de la alta calidad del juego de las 10 parejas divididas en dos grupos.

Los primeros de cada grupo se enfrentaron entre ellos para determinar la pareja ganadora absoluta, mientras que los segundos, terceros, cuartos y quintos se disputaban entre ellos el triunfo por los siguientes puestos.

Por último, después de una estrecha disputa, se impuso la pareja formada por Alayn Fernández y Jordi Vives, compañeros de Vila-seca II, que jugó contra los inagotables Xavi Serra y Roger Pascual.

Una competición reñida pero celebrada en un ambiente fantástico, que gozó de buen tiempo, a pesar de las predicciones de lluvia. Todo acabó con un merecidísimo y reconstituyente tentempié en la terraza de las instalaciones deportivas.

Cuenta la leyenda que quien participa en este torneo queda bendecido por el dios del talento deportivo y ve cómo se transforma su habilidad deportista para siempre. Habrá que esperar a la tercera edición para comprobarlo...

Barcelona, 14 de abril de 2025